

LA CIUDAD DE AYER

Una mirada a la evolución de León

El Archivo Histórico Municipal
Te invita a la Exposición Virtual

“La ciudad de ayer”

Una mirada a la evolución de León

A partir del lunes
26 de abril 18:00 hrs.
En la página de Facebook del
Archivo Histórico Municipal
de León



Hoy en día realizar una fotografía es crear un documento histórico, ayudar a ilustrar parte de la memoria colectiva de un pueblo, una ciudad o de un país. Es decir, cuando fotografiamos congelamos un instante, capturando de esta manera la realidad del momento, y esta imagen del presente en un futuro podría ayudar a entender a nuestra sociedad, la transformación del paisaje y se vuelve un testimonio de toda actividad humana.

Así, toda fotografía se convierte en documento histórico, en un testimonio visual y gráfico de las costumbres de una época.

La mayoría de lo que sabemos que ocurrió en el pasado, en la historia de nuestro pueblo, viene gracias a los escritos que se han recuperado. No obstante, actualmente la fotografía es un medio más para entender ese pasado no muy lejano, han descubierto el valor testimonial y documental de la imagen.

Presentamos una serie de fotografías de nuestro acervo que nos permitirán ver la transformación en nuestra ciudad a través de una comparativa de diferentes lugares y monumentos representativos de nuestra ciudad. Imágenes que muestran un momento y una época que nos ayudan a entender el devenir histórico de nuestra ciudad.

ENLACE A LA EXPOSICIÓN

<https://www.facebook.com/media/set?vanity=archivohistoricodeleon&set=a.143645194388087>